

SAINT-MICHEL-DE-CHABRILLANOUX

Chabriole: près de 4 000 personnes



Les musiciens de Massillia sound system ont été accueilli par Gérard (à droite), au bar du village.

Samedi soir, pour la 40^e édition de la Chabriole, près de 4 000 personnes sont venues faire la fête, après une journée torride. La cohue a envahi les entrées Sud et Nord du village, et il fallait beaucoup de patience pour accéder aux parkings. Une armada de bénévoles du foyer des jeunes, vêtus de T-

shirts rouges, ont accueilli la foule, tous mobilisés, attentifs, accueillants et vigilants. Près de 2000 véhicules se sont garés sur des hectares de prairies.

Saint-Michel a vibré jusqu'au bout de la nuit. Le groupe Mauresca, avec son rap bien dosé, a donné le coup d'envoi, avant Massillia

sound system, de retour après un premier passage, en 2002. Les quatre chanteurs ont littéralement mis le feu au public. Le dernier groupe, Goulama-s'k, a joué jusqu'à 3 heures un ska punk cuivré, avec des chants en occitan. Hier matin, les bénévoles, les yeux rougis par la fatigue étaient à nouveau sur la brèche.



Certains festivaliers ont parcouru près de 500 kilomètres pour assister aux concerts de la Chabriole.